

Les autorités de la capitale équatorienne interdisent le port d'armes blanches.



La Habana, 3 juin (RHC) La municipalité de Quito, capitale de l'Équateur, a établi une interdiction du port et de la vente d'armes blanches, ainsi que de la consommation de boissons alcoolisées dans les espaces publics.

La mesure a été approuvée par le Conseil métropolitain lors d'une session convoquée par le maire, Santiago Guarderas, après une tentative ratée d'évaluer la question cette semaine, faute de participants.

Avec cette mesure, approuvée en deuxième et dernier débat, les autorités visent à punir ceux qui violent la loi et à freiner l'insécurité croissante dans la capitale, la ville la plus peuplée de cette nation andine.

La interdiction modifie le code municipal et établit une amende de 425 dollars pour ceux qui portent des armes blanches dans les lieux publics.

Après le travail acharné de la commission de sécurité, nous avons obtenu les votes nécessaires pour que la mesure interdisant le port d'armes blanches entre en vigueur", a déclaré le maire Santiago Guarderas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289657-les-autorites-de-la-capitale-equatorienne-interdisent-le-port-darmes-blanches>



Radio Habana Cuba